

☆ 学校教育目標

「自ら考え、行動できる児童の育成」

～地域と力を合わせ、誰もが笑顔で通える学校をめざして～



あじきだい



学校だより R6. 7. 19(金)発行 No. 7 栄町立安食台小学校 204名

URL : <https://ajikidai-es.town-sakae.ed.jp> E-mail: ajikidai-es@town-sakae.ed.jp

欠席連絡用
QRコード

TEL 0476-95-0971

明日から 夏休み

本日の終業式で1学期が終わり、明日から44日間の夏休みに入ります。1学期の学校生活の中で、子供たちはそれぞれ成長した姿を見せてくれました。小学校生活にすっかり慣れた1年生、最高学年として下学年をリードしている6年生、2～5年生も進級して新たな教科の学習に意欲的に取り組んだり、友達との絆を深めたりしました。個々の頑張りについては、22日からの個別面談の中でお伝えできればと思います。保護者の皆様には、日々お子様を温かく見守り、支えるとともに、体験学習等においても準備や健康観察、送迎等様々な面からご協力いただきありがとうございました。

夏休みはぜひ、長期休業ならではの特別な体験を親子で楽しんだり、興味のあることにじっくりと挑戦したりして、充実した時間を過ごせるとよいですね。くれぐれも健康・安全に留意して、9月2日(月)の始業式には、元気いっぱいの子供たちに会えるのを楽しみにしています。以下は7月に実施した様々な体験活動を紹介します。

～4年生校外学習 キッザニア～

グループで事前に立てた計画をもとに、興味ある職業を体験することができました。



～6年生校外学習 東京方面～

国会議事堂をみんなで見学した後、国立科学博物館をグループごとに回りました。



(裏面もあります)

～3年生 どれまめの苗植え～

総合的な学習の時間の学習として、栄町特産のどれまめを育てます。農家の竹内さんのご厚意で畑をお借りすることができ、教えていただきながら苗を植えました。



～けやき学級 やさいフェスタ～

けやき学級の子供たちがこれまで大切に育ててきた野菜を使って、ピザとマフィンを作りました。力を合わせて調理し、とても上手にでき、笑顔でおいしくいただきました。



～たてわり班活動～

全校児童が8つの班に分かれ、自己紹介をしてから、6年生が考えてきたクイズやレクリエーションを行い、学年を超えて仲良く楽しいひと時を過ごすことができました。



【お知らせとお願い】

- たてわり班活動の際に、お互いの顔と名前を早く覚えられるようにとのねらいから、「〇年〇組 氏名(ふりがな)」を大きめの文字で印刷した名札を作成しました。(名札のケース代120円を、9月に集金させていただきます。)日頃使用している布製の名札よりも読みやすいことから、普段使用する名札も、こちらに切り替えていく予定ですので、今後は布製の名札を購入する必要はありません。
- 2学期は9月2日(月)から始まります。この日は全校11時30分下校になります。9月3日(火)以降は通常日課となり、各学年1学期と同様の下校時刻になります。9月の予定の詳細(バス・下校時刻)は、8月下旬にマチコミメールでお知らせするとともに、9月2日(月)にお手紙を配付しますのでご了承ください。